



Solidaires 13 réaffirme sa volonté de maintenir l'unité syndicale ainsi que l'unité avec toutes les forces mobilisées contre la loi travail.

L'Union Syndicale Solidaires 13 a déjà indiqué en intersyndicale que la mise en place d'un SO ne fait pas partie de ses pratiques et n'a pas donné son accord pour l'utilisation de son nom sur l'autocollant du « service accueil-sécurité » en carré de tête lors de la manifestation du 17 mai 2016.

Solidaires 13 ne cautionnera pas l'utilisation, par le fait abusive, du mot « SUD » sur l'autocollant du service d'ordre unitaire et exige son retrait.

Solidaires 13, aujourd'hui, comme hier et comme demain, confirme sa volonté de participer à toutes les convergences de luttes dans l'unité la plus large possible et donc, aussi, dans l'unité syndicale.

Marseille, le 19 mai 2016